



Hermès conforte son implantation dans le Pays de Montbéliard

Le groupe de luxe s'apprête à racheter une petite parcelle pour « réaménager » sa manufacture de Seloncourt et la doter d'un atelier de coupe. La parcelle se trouvait sur le terrain voisin de l'école de formation du FC-Sochaux.

Hermès confirme son projet d'acquisition d'une parcelle de 8.000 m² située sur le terrain du centre de formation du FC-Sochaux à son propriétaire, Pays de Montbéliard Agglomération (PMA), « dans une perspective de réaménagement de sa maroquinerie de Seloncourt », indique sobrement son service communication.

L'acteur du luxe dispose déjà de trois ateliers de maroquinerie dans ce bassin d'emploi du Doubs, employant chacun un peu plus de 250 salariés, pour un effectif total de 780. Selon Didier Klein, vice-président de PMA en charge du développement économique et de l'immobilier d'entreprise, la parcelle visée serait notamment destinée à étendre la manufacture voisine de Seloncourt pour la doter d'un atelier de coupe, comme toutes les autres. « Hermès en a besoin, la particularité de ses sites est de réunir, sur un même terrain, l'ensemble de ses activités », précise l'élu.

La vente de cette parcelle à un prix estimé à environ 130.000 euros a été approuvée en conseil communautaire de PMA, et un compromis de vente devrait rapidement être signé. L'extension du site Hermès de Seloncourt pourrait être lancée d'ici la fin de l'année, estime Didier Klein.

Sacs Kelly de A à Z

Dans un contexte de fragilité de la filière automobile, le premier employeur du Pays de Montbéliard, la nécessité du développement économique et du maintien des entreprises présentes a été privilégiée et la vente du terrain ne devrait pas, selon l'élu, pénaliser le centre de formation du FC-Sochaux. « La parcelle abritait deux petits terrains qui servaient à l'école une fois par semaine et une solution pourra être aménagée pour les remplacer. » Selon nos confrères de « L'Est Républicain », Hermès aurait évoqué « la création d'une trentaine d'emplois au minimum ».

La manufacture de Seloncourt avait démarré en 1996, avant la création de celle d'Héricourt, en 2006, puis celle d'Allenjoie, en 2018. Le célèbre sellier français avait été attiré dans le Pays de Montbéliard par les formations locales à la maroquinerie de l'école Boudard et du lycée des Huisselets qui lui fournissent de la main-d'oeuvre. Hermès forme ensuite en interne ses nouvelles recrues à la réalisation, de A à Z, des fameux sacs Kelly ou Birkin.

Le groupe de luxe compte 23 maroquinerie en France et a le projet d'en ouvrir quatre supplémentaires dans les 3 ans en Charente, en Gironde, dans les Ardennes et dans le Calvados. Il emploie 25.000 salariés, dont 15.550 salariés en France, et a réalisé 15,2 milliards d'euros de chiffre d'affaires 2024, en hausse de 13 %.

Hermès possède trois ateliers de maroquinerie dans le Pays de Montbéliard Agglomération, à Seloncourt, Héricourt et Allenjoie.

Credits: Sipa

